



Lettre XI

Mon Frère Verseau,

Ce qui est en bas est comme ce qui est en haut : partagez cette connaissance

Votre signe détient le secret de la façon de soutenir le développement de la conscience humaine, parce que le Verseau sait comment attirer le supérieur vers l'inférieur. Si le supérieur, l'esprit, est inépuisable – et il l'est – alors l'inférieur, sachant cela, n'a nul besoin d'être dépourvu.

Ceux de votre signe sont reliés à la hiérarchie créatrice qui forme le centre sacré du Logos Planétaire, lieu où les formes sont construites.

Vos qualités sont don de prévision, force intellectuelle et inventivité.

Le symbole pour votre signe est et restera le porteur d'eau, déversant l'eau source de vie sur une terre desséchée. Le point sur lequel j'aimerais attirer votre attention est le vaisseau qui capte l'eau en provenance de cette source inépuisable : le Verseau sait comment arranger la matière pour former un tel vaisseau. Cette connaissance est à la base de la magie, blanche et noire.

Jusqu'à présent, les Aquariens se sont bien trop occupés d'explorer et d'exploiter les différentes façons d'utiliser cette connaissance pour le seul profit du soi séparé. Cette motivation est mauvaise. Les temps n'ont jamais été meilleurs ni le besoin aussi grand que maintenant d'utiliser la connaissance pour servir l'humanité.

Le régent hiérarchique de votre signe est la lune.

Tandis que la Balance s'occupe de la relation entre le passé et le présent, le Verseau s'occupe de la relation entre le présent et le futur. Ceux de votre signe doivent regarder devant maintenant et anticiper vos besoins parce que c'est de cela que dépend la survie de la conscience humaine. De quel genre de compréhension avez-vous besoin pour vous engager positivement dans ce qui réside devant, et pour y découvrir un dessein ? La conscience doit trouver en elle-même ses propres raisons pour continuer de se développer. Formulez vos questions – des vaisseaux sur le plan mental qui recevront ce que vous avez besoin de savoir, et autant que nécessaire, afin d'avancer en toute confiance. Demandez et l'on vous donnera : l'on vous donnera, mais rien ne sera fait à votre place, mon frère. Dans l'Age du Verseau l'homme se sauve lui-même grâce à ses propres connaissances. Répandez ce message de toutes les façons que vous connaissez : l'Age des Sauveurs est révolu.

La couleur pour votre signe est l'argent/bleu, une combinaison que seul un esprit passif rendra grise. Vous êtes inspiré à la vue de la lumière en mouvement, qui scintille et se fracture. L'arc-en-ciel, fractionnement septuple de la lumière blanche et symbole universel de l'espoir, est associé avec votre signe.